

WARTA

Kejurnas Grasstrack Junior Motocross Supertrack Championship Piala Kasal TA 2023 Di Gelar Di Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Jul 21, 2023 - 19:02



Dandim 0714/Salatiga saat menghadiri gelaran Kejurnas Grasstrack Junior Motocross Supertrack Championships Motocross

SALATIGA- Sebagai wujud kepedulian TNI Angkatan Laut (TNI AL) terhadap pembinaan bibit unggul dunia Olahraga Otomotif Offroad khususnya roda dua, TNI AL bersinergi dengan, Ikatan Motor Indonesia (IMI), Pihak Swasta dan pemerintah daerah setempat menyelenggarakan Kejuaraan Nasional Grasstrack Jujnior Motorcross Supertrack Championship Piala Kasal 2023 Seri 3 yang dibuka dan dilepas oleh Wakasal Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono S. E, M. M di lokasi Sirkuit Jangkar Grasstrack UIN Salatiga.



Acara Opening Ceremoni Kejurnas Grasstrack Junior Motocross Supertrack Championship Piala Kasal TA 2023 ini juga dihadiri oleh Aspotnar Kasal, Aspers Kasal, Danrem 073/Makutarama, Kazidam IV/Diponegoro, Danlanal Semarang, Dandim 0714/Salatiga, Dandempom IV/3 Salatiga, Korsahli Kasal, Danseskoal, Kadiswat Pers AL, Kadispamsan AL, Kababek TNI, Irwasda Polda Jateng, Rektor UIN Salatiga, Ketua FKUB Kota Salatiga, Tokoh Agama dan Tokoh masyarakat serta tamu undangan lain. Jumat(21/07).



Dalam sambutannya Wakasal mengatakan Penyelenggaraan Kejurnas

Grasstrack Junior Seri 3 ini, dilaksanakan atas dasar kepedulian TNI Angkatan Laut terhadap dunia olah raga otomotif, dalam rangka mengembangkan kemampuan dan eksistensi para 3 atlet dan komunitas MX - GTX di Indonesia.

Lebih lanjut dikatakan ini adalah murni kerjasama yang menunjukkan sinergitas yang pertama antara TNI angkatan Laut kemarin dengan rekan-rekan dari ini TNI angkatan Darat, angkatan udara dan rekan rekan anggota Kepolisian dan masyarakat tentunya para tokoh pemuda.

“Mudah-mudahan adik-adik kami, ini teman-teman kami pecinta keluarga otomotif mempunyai wadah yang bagus untuk menyalurkan hobinya,tadi disampaikan di dalam laporan pelaksanaan oleh Semarang bahwa harapan kita ini akan lebih memacu tumbuh berkembangnya ekonomi kreatif ada diantaranya mungkin tadi sebutkan kelas motor-motor yang dimodifikasi dan sebagainya UMKM-UMKM lainnya yang menyertai kegiatan ini”.pesan nya

Putaran ke-3 yang berlangsung di Kota Salatiga ini rencananya akan diselenggarakan pada tanggal 22 - 23 Juli 2023,dan terbuka untuk masyarakat umum.

Wakasal sangat mengapresiasi dan mengucapkan selamat bertanding dan berpesan agar seluruh peserta menjunjung tinggi sportivitas untuk mendapatkan prestasi maksimal di tingkat nasional bahkan internasional.

Editor:Yudha27